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Stand der Fahrradstraße in der Stradellastraße 
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03814 des Bezirksausschusses 

des Stadtbezirkes 13 - Bogenhausen vom 05.04.2022 

 

 

Sehr geehrter Herr Ring, 
sehr geehrte Damen und Herren, 

 

zunächst möchten wir uns für die verspätete Beantwortung Ihres Antrags entschuldigen. 

Aufgrund der Vielzahl der hier eingehenden Anträge und Meldungen, ist eine zeitnahe 

Rückmeldung leider nicht immer möglich. 

 

Das Mobilitätsreferat kommt auf Ihren oben genannten Antrag zurück und kann Ihnen 

Folgendes dazu mitteilen: 

 

Das Mobilitätsreferat hat auf Grund der StVO-Novelle 2020/2021 und der aktuellen 

Rechtsprechung die Standards für Fahrradstraßen überarbeitet und angepasst. 

Des Weiteren erarbeitet das Mobilitätsreferat seit Oktober 2020 ein neues Radvorrangnetz für 

ganz München (gemäß Beschluss der Vollversammlung „Quartalsbeschluss zur Umsetzung 

des Bürgerbegehrens Radentscheid 3. und 4. Maßnahmenbündel“ vom 30.09.2020, Vorlagen-

Nr. 20-26 / V 01458). 

 

Das Mobilitätsreferat hatte in seinem Antwortschreiben vom 21.01.2021 zu dem BA-Antrag Nr. 

20-26 / B 00692 mitgeteilt, dass für die Stradellastraße zunächst aktuelle Verkehrszahlen 

erhoben werden müssen, um die Einrichtung einer Fahrradstraße weiter prüfen zu können. 

Die aktuellen Verkehrszahlen liegen inzwischen vor und haben ein - gegenüber dem Kfz-

Verkehr - erhöhtes Radverkehrsaufkommen belegt. 
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Die Stradellastraße wurde daraufhin in der referatsübergreifenden Arbeitsgruppe 

Fahrradstraßen am 29.06.2023 und am 01.08.2023 behandelt. Die Arbeitsgruppe man hat sich 

für eine Weiterverfolgung der Ausweisung als Fahrradstraße ausgesprochen. Im zuständigen 

Fachbereich erfolgt derzeit die detaillierte Prüfung auf die Möglichkeit und Umsetzung als 

Fahrradstraße. Die in diesem Zusammenhang notwendigen Abstimmungen werden noch 

etwas Zeit benötigen. 

 

In den nächsten Wochen wird dem BA die verkehrsrechtliche Anordnung zur Anhörung 

übersandt. Bis dahin bitten wir Sie um Geduld. 

 

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 03814 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 
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